

# Anak-Anak TK Ki Hajar Dewantara dan TK Islam Handayani Kunjungi Pos Kotis Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dalam Kunjungan Edukasi Militer

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://NUNUKAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 22, 2025 - 12:37



Nunukan, (22/01/2025) – Puluhan anak-anak dari TK Ki Hajar Dewantara dan TK Islam Handayani melakukan kunjungan edukasi ke Pos Komando Taktis (Kotis) Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad di Jalan Fatahilih, Kecamatan Nunukan

Tengah, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan dunia militer kepada anak-anak sejak dini dengan cara yang menyenangkan dan interaktif.

Kunjungan yang berlangsung dengan penuh antusias ini disambut hangat oleh para prajurit Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad. Dalam kesempatan tersebut, anak-anak diperkenalkan dengan berbagai perlengkapan militer seperti seragam, kendaraan taktis, dan peralatan lapangan yang digunakan oleh prajurit dalam menjalankan tugas menjaga perbatasan negara.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program edukasi TNI untuk memperkenalkan profesi militer kepada generasi muda.

"Kami ingin anak-anak mengenal lebih dekat profesi TNI dan bagaimana peran kami dalam menjaga keamanan negara. Harapannya, kegiatan ini bisa menumbuhkan rasa cinta tanah air serta disiplin sejak dini," ujarnya.

Selain pengenalan perlengkapan, anak-anak juga diajak untuk mengikuti sesi tanya jawab interaktif, serta mencoba berbagai aktivitas ringan yang biasa dilakukan oleh prajurit di lapangan. Tak hanya itu, mereka juga diberikan edukasi tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Guru pendamping dari TK Islam Handayani, Bu Nisa menyampaikan apresiasi atas sambutan hangat dari para prajurit. Menurutnya, kegiatan seperti ini memberikan pengalaman berharga bagi anak-anak dan meningkatkan wawasan mereka di luar lingkungan sekolah.

"Anak-anak sangat antusias. Mereka bisa belajar dengan cara yang menyenangkan dan langsung melihat bagaimana kehidupan seorang prajurit di pos perbatasan," katanya.

Kegiatan edukasi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sekaligus menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, semangat patriotisme, dan kebanggaan terhadap profesi militer sejak usia dini.